
また、先週22日水曜日には、天満橋RACの第二例

会がありました。今回はいつも通りの錦城閣で

の開催でした。当クラブからは、第一例会に引き

続き、仲西地区ローターアクト副委員長、黒田青

少年奉仕副委員長に参加頂きました。昨年の海

外研修の報告を行いました。前回も申し上げま

したが、RACは今下期、様々な事業がございます。

また来季に向けても、今後も打ち合わせよろし

くお願いします。 

わがクラブも、何度も申し上げておりますが

EXPOフェスタの幹事クラブです。いよいよその万

博開幕も近づいて参りました。先日は、万博会場

に直接乗り入れる唯一の鉄道の駅、大阪メトロ

中央線の夢洲駅が開業いたしました。万博会場

へのアクセスの中心となる駅です。今は駅前に

はコンビニが一つあるだけだそうですが、これ

から次々と施設ができていくことだと思いま

す。私も夢洲には、一度行ったことがあるのです

が、その時はシャトルバスで、まだ何もない埋め

立て地でしたので、万博開幕までに、一度夢洲駅

へ行ってみたいと思います。 

また、26日の日曜日には、恒例の文珍さんの独

演会にも行かせて頂きました。当日、会場では、

多くの当クラブメンバーともお会いし、神戸国

際会館と言う大きな会場にもかかわらず、満席

     ☆☆ ２月度のお誕生日 ☆☆ 

  15日 望田 謙三  19日 髙橋 俊起   

  28日  郡  悦清 

（以上敬称略）    

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

皆さん、こんにちは 

気が付けば、あっという間に一月も最終週に

なりました。冷え込みも、また例年通りに寒く

なってきました。体調管理も難しいですね。 

本日は、郡副会長に「在籍34年いろんなことが

ありました」と題して卓話を頂きます。いろんな

こととは？どんな話が聞けるのか、私の知らな

いクラブの話も、楽しみにしています。後ほどよ

ろしくお願い致します。 

先週25日土曜日に、地区ロータリー財団 補

助金管理セミナーが大阪YMCA国際部文化セン

ターで開催されました、当クラブからは中島会

長ｴﾚｸﾄにご参加いただきました。このセミナー

は、クラブが財団補助金を効果的に管理し、資金

を適切に管理していく上で、必要な知識や情報

を提供するための大切なセミナーです。土曜日

にもかかわらず出席頂き、本当に有難うござい

ます。 

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2696回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話 平和構築と紛争予防月間記念卓話 

      「平和構築と紛争予防」 

       地区国際・社会奉仕委員会  

        委員長  庄田 佳保里様 

        副委員長 桑城 伸語 様 

        委 員  北西 秀行 様 

国際奉仕委員会 

次週（２月１３日）のお知らせ 
１）例 会 （2697回） 

２）ソング  日も風も星も 

３）卓 話 「盲導犬の仕事と育成方法」 

     社会福祉法人日本ライトハウス 

      法人本部   柿木 厚 様 

      盲導犬訓練所 鶴保 充基 様 

             盲導犬1匹 

社会奉仕委員会 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 平尾 彰彦  幹 事 小寺 寿矢  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 荒木 幾夫

 

2024-2025年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

平和構築と紛争予防月間 



の盛況ぶりで、2階3階と見渡す限りの観客に、師

匠の人気は、やはりすごいなあと改めて感じま

した。 

本日は、この後理事会もございます、担当理事

役員の方がたお忙しいと思いますが、宜しくお

願い致します。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① （公益財団法人）ロータリー日本財団より、令

和6年7月1日から12月末までの個人寄付につき

まして、確定申告で税務署にご提出いただく

確定申告用寄付金領収証（裏面に税額控除の

証明書が印刷されております）が届きました。

「寄付者の皆様へ」と併せて会員ポストにお

配りしておりますのでご確認ください。なお、

「寄附者の皆様へ」をご一読いただきお手続

きをお願いいたします。 

② （公益財団法人）ロータリー米山記念奨学会

より、昨年1年間（2024年1月～12月）の特別寄

付金ならびに普通寄付金につきまして、確定

申告で税務署にご提出いただく書類が届きま

した。寄付金領収証（税額控除に係る証明書の

写し付）・リーフレットと併せて会員ポストに

お配りしておりますのでご確認ください。「確

定申告用領収証送付の件」をご一読いただき

お手続きをお願いいたします。 

③ 「寒梅の会のお知らせ」を本日お配りしてお

ります。多数のご参加をお願いいたします。 

④ 台北陽明ＲＣ48周年記念式典の出欠のご返事

を事務局までお願いいたします。 

⑤ 「2024-25年度下半期会費のお願い」をさせて

頂いております。お振り込み宜しくお願いい

たします。 

⑥ 本日例会終了後「2月度定例理事会」を4階「銀

河の間」にて開催いたします。関係各位宜しく

お願いいたします。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

本日の卓話よろしくお願い致します 郡 悦清 

金婚自祝 神戸国際ホール大入御礼 会長立派

なお花感謝 西田 勤 

結婚記念日自祝 柳澤 興平 

郡副会長 本日卓話宜しくお願いします。どん

な話が聞けますか楽しみにしています  

 平尾 彰彦 

郡先輩 卓話拝聴させて頂きます 小寺 寿矢 

郡さん34年間の想い出楽しみに拝聴します 

 川原 和彦        

郡さん 観客が少ないですが頑張って下さい 

 南川 和茂

郡会員、卓話楽しみにしています 中村 健輔 

郡さん「いろんなことがありました」本当に沢

山ありましたね 石田 道夫                  

令和7年1月30日  合計金   47,000円 

          累計金 1,133,000円 

☆☆ 先週（1 月 30 日）の卓話 ☆☆ 

在籍34年「いろんなことがありました」 

郡 悦清会員 

私が当クラブに入会したのが、1991年1月10日

です。紹介者は、鈴木富治さんと小澤満さんで

す。丁度本厄の終る41才11ヵ月のことです。考え

てみると、本当に永く在籍したものだと思いま

す。退会を考えた事は幾度もあります。60才の還

暦・65才の時・70才の古希と切りの良い時に退会

しようと考えました。しかし、その時々に役を引

き受けて居り、退会しようにも退会できずに今

に至ります。 

良きメンバーそして良き友人に恵まれ、長く

在籍できたことに感謝して居ります。 

しかし、昔と今のロータリークラブの在り様

は随分と変わった事に、何か違和感を感じて居

ります。パワハラ・セクハラ・モラハラ等色々と

ハラスメントがあることは、承知して居ります

が、地区に危機管理室が出来たりと、昨今それら

を意識し過ぎて、話しすらぎこちなくなって居

ます。昔はハラスメントがなかったわけではな

く、常識の範囲内で処理されていたように思い

ます。私は今後どれ位ロータリアンで在り続け

られるか？わかりませんが、入会浅いメンバー

にその事を伝えていきたいと思って居ります。

今まで私を支えてくださったメンバー・友人に

感謝致しますと共に、今後共よろしくお願い致

します。 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

蟹味噌豆腐 

鰤昆布〆 

豚の角煮田楽 

大根とちりめんじゃこ御飯 けんちん汁 

ヨーグルトムース 

コーヒー又は、紅茶 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  0名 会員総数 41名 

国内ゲスト   0名 会員出席 25名(36名) 

外国ビジター  0名  16名 

外国ゲスト    0名 会員欠席 11名 

1月30日の出席率 69.44％ 

4週間前（1月9日）の 

出席率 87.18％ 

2名（欠席者7名) 


